

Semblanza Olga Bizoso Muñoz

Escritora, profesora, amiga, consejera, cristiana, madre, esposa... con estas palabras presento a nuestra compañera Olga Bizoso Muñoz de Montilla a quien rendimos homenaje hoy dedicándole la Semana de la Lengua Española. Olga, santurcina de nacimiento y ponceña por adopción estudió su bachillerato y maestría en Estudios Hispánicos. Estas credenciales resultan importantes para ejercer su profesión como profesora y su oficio como escritora. Esta preparación académica y sus múltiples lecturas le permiten que la artesana que llevaba dentro despertara “los extravagantes hijos de la fantasía, esperando en silencio que el arte la vistiera de la palabra para poderse presentar decentes en la escena del mundo” como señaló Gustavo Adolfo Bécquer. Entre sus publicaciones podemos destacar el libro *Voces en sueños*, compilación de cuentos y poemas para niños de todas las edades, en colaboración con las profesoras Estela García Cabrera y Migdalia González de nuestro Departamento de Estudios Hispánicos. De este libro, la Editorial Santillana adquirió los derechos de autor de los poemas, “El sillón del abuelo” y “Fiesta en el batey” que actualmente forman parte de los libros de texto de español de cuarto a sexto grado. Posteriormente en 1999 publicó *Cosas sencillas*, un poemario que recoge estampas íntimas de la vida de la autora: la familia, la naturaleza, el mar, las flores, y cito las “cosas sencillas que llenan su vida”. En el 2002, publicó *Sin motivo aparente* que combina las vivencias familiares con el dolor que la rodea. Su preocupación social la llevó a publicar, *Tabernáculo vacío*, poemario de denuncia social.

Ha colaborado en más de una veintena de publicaciones de la Pontificia Universidad Católica, como editora, entre las que se destacan: *Una mística pascual: La espiritualidad litúrgico-pascual del beato Carlos Manuel Cecilio Rodríguez Santiago* del P. José Gabriel Corazón López; *Odres nuevos... presencia y permanencia marianista en la Pontificia Universidad Católica de Puerto Rico* de la Prof.^a Adelaida Bidot López; *La mujer en el corazón de Jesús* del Dr. Andrés Rodríguez Rubio; *Poesía y espiritualidad en la literatura puertorriqueña. Desde sus orígenes hasta el modernismo*. Volumen I y Volumen II (antología) del Dr. José Juan Báez Fumero, entre otros. Asimismo, ha editado más de una decena de Actas de Congresos y Simposios de nuestra Universidad.

Su actividad docente la desarrolló durante más de cuarenta años en la Pontificia Universidad Católica donde dirigió el Departamento de Estudios Hispánicos. Además, ha sido conferenciante y jurado en certámenes en diversos foros tanto dentro como fuera de la PUCPR. Participó por un año (1986–1987) en el programa “Nuestro idioma” transmitido por WPAB y en el programa radial “La familia puertorriqueña en crisis”.

Por más de trece años, produjo, dirigió y vocalizó el programa radial “Una aventura con el saber” (1987–2000) en colaboración con las profesoras Estela García Cabrera y Migdalia González. Luego, se unieron a ellas las doctoras Ada Hilda Martínez de Alicea y María Isabel Chaparro. Este programa ganó en dos ocasiones el premio INTRE. Fue gestora de las competencias intelectuales las Olimpiadas de Español en las cuales participaban estudiantes de escuelas públicas y colegios privados de la región sur de Puerto Rico. Actualmente es editora

de Huellas del Futuro y de todos los comunicados que publica la Oficina de Prensa y Comunicación de nuestra Universidad.

Todas estas actividades de la profesora Bizoso merecen nuestro reconocimiento. Sin embargo, debemos destacar también su labor como esposa durante 50 años con su compañero de vida el señor Francisco Montilla (Q.E. P. D.) a lo que suma su vocación como madre de cuatro hijos: Francisco José, Fernando, Wendy y Anabelle a quienes ha encaminado en las enseñanzas del evangelio. Su labor ha sido una repleta de amor y entrega hacia sus hijos y hacia su esposo.

Recibamos con un fuerte aplauso a nuestra compañera y amiga Olga Bizoso.

